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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена выявлению особенностей отражения Гражданской войны и трансформации её образа в китайском кинематографе и театральном искусстве в период 1945–2015 гг. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Выявить основные события Гражданской войны в Китае, сохранившиеся в памяти народа и ставшие основой сюжета для большого количества фильмов и театральных произведений о Гражданской войне. 2.	Проследить трансформацию образа Гражданской войны в китайском кинематографе 1945–2015 гг. 3.	Проследить трансформацию образа Гражданской войны в китайских театральных произведениях 1945–2015 гг. При написании работы использовались следующие методы исследования: сравнительно-описательный – для выявления особенностей воплощения образа Гражданской войны в китайских произведениях кинематографа и театрального искусства; метод работы с визуальным материалом (фильмами и спектаклями). В результате исследования сделан вывод об эволюции образа Гражданской войны в Китае в произведениях кинематографа и театра. В фильмах и спектаклях XX века основное внимание уделялось противопоставлению идеализированных образов коммунистов и их сторонников образам представителей Гоминьдана, чьи отрицательные качества возведены в абсолют. В произведениях XXI века режиссёры проявляют наибольший интерес и сочувствие к отдельно взятым человеческим судьбам, сломленным войной, вне зависимости от роли персонажей в событиях Гражданской войны. Ключевой становится идея мира и единства на территории Китая.
        

        
          The given work is devoted to identifying the characteristics of the image of the Chinese Civil War and transformation of its image in the Chinese cinema and theatre art for the period 1945–2015. The research set the following goals: 1.	To identify the key events of the Chinese Civil War, which are remembered by people and became a basis for a large number of films and theatrical works about the Chinese Civil War. 2.	To analyse the transformation of the image of the Civil War in Chinese cinema of 1945–2015. 3.	To analyse the transformation of the image of the Civil War in Chinese theatrical works of 1945–2015. During the writing of this paper, following research methods were used: the comparative-historical method for identifying the characteristics of embodiment of the image of the Chinese Civil War in Chinese cinematographic and theatrical works; the method of working with visual material (films and performances). As a result of the study, a conclusion was drawn about the evolution of the image of the Chinese Civil War in cinematographic and theatrical works. Films and performances of the XX century are focused mainly on the juxtaposition of communists with their supporters’ idealized images and Kuomintang’s members whose negative character traits are raised to an absolute. The directors of the works of the XXI century are most interested in individual people’s lives, regardless of the roles of the characters in the Civil War events. Now the key idea is peace and unity on the territory of China.
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